

# み や ま



## 1月は行く 2月は逃げる 3月は去る

立春の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

早いもので1月が終わり2月を迎えました。2月2日に「節分」そして3日に「立春」を迎え、暦の上では季節は春。1年で一番寒く感じる季節ですが、これから春を感じる機会が増えてきます。

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」の言葉どおり、月日は足早に過ぎてしまします。ご家庭でも、次年度に向けた準備や心構えを話し合う機会が持てればいいですね。

### < 2月・3月 主な学校行事 >

3(火) 赤穂東中学校入学説明会  
4(水) 新1年生入学説明会  
管弦楽団鑑賞会4年(家庭教育級)

11(水) 建国記念の日  
23(月) 天皇誕生日

3月の主な行事  
5(木) 参観日  
特別クラブラストコンサート  
18(水) 給食終了  
19(木) 午前中授業・卒業式準備

23(月) 卒業式  
24(火) 修了式  
25(水) 春季休業日(~4/6)



## 1.17 あの日を忘れない

阪神淡路大震災から31年が過ぎました。尾崎小学校では、黙祷を捧げるとともに避難訓練を実施しました。また、防災週間の中、参観日では、防災学習と保護者も参加型の授業を行い、各学年に応じた内容の防災・減災の授業を実施しました。「災害で命を失ってほしくない」という願いをもって、防災教育を定期的に実施しています。この機会に、ぜひご家庭でも災害時のことについて下記の内容等話し合っていただければと思います。(避難訓練を実施する際、同じ質問を全校児童にしています)

- ・地震がおきたときどうするか話したことありますか
- ・地震がおきたときの家族の集合場所を決めてありますか
- ・非常用持ち出し袋を家で用意していますか
- ・枕元に、スリッパや懐中電灯などを置いていますか



先日の参観日、保護者の皆さんには、お忙しいところ多数ご参観いただき、ありがとうございました。今回は、防災学習をはじめ、保護者も参加・体験できる内容を各学年毎に協議して実施しました。例えば3年生では、防災士さんにゲストティーチャーとして指導いただき避難所トイレの重要さを、4・5年生では、ネットモラルの大切さと取り扱いによって危険が生じることを、参加型の形で実施しました。お子様だけではなく家族ぐるみで、防災・ネットモラルの大切さを意識していただければという主旨での実施です。

ご協力いただき、本当にありがとうございました。